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Aos (31) dias do mês de março do ano de 2022, às 15h00 (quinze horas), sob 
a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá 
nesta capital, sendo realizada de forma hibrida. Feita a chamada dos senhores 
vereadores; Alan Balbino, Aldo loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Fabio 
Costa, Francisco Holanda Filho Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, 
João Catunda, Leonardo Dias, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo 
Medeiros, Silvania Barbosa, Teca Nelma, Dr. Valnir. Foi justificada a ausência 
dos demais vereadores. Lida e aprovada a Ata da sessão anterior, enviada 
eletronicamente aos senhores e senhoras vereadores. Passando para o 
grande expediente como primeiro orador, não teve oradores. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos; Projetos de Lei da vereadora 
Silvania Barbosa, protocolos de número 03300028/2022 e 03300029/2022; 
Projeto de Decreto Legislativo do vereador Fabio Costa, protocolo de número 
03300023/2022. Feita a chamada para a Ordem do Dia, foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; Indicações do 
vereador Leonardo Dias discutido pelo autor, protocolos de número 
03290016/2022,03290017/2022, 03290018/2022, 03290019/2022 em 
discussão única; Indicações do vereador Raimundo Medeiros discutido pelo 
autor, protocolos de número 03300001/2022 a 03300005/2022 em discussão 
única; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo de número 
01170008/2022 em segunda discussão, aprovado com voto contrário da 
vereadora Teca Nelma; Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolo de 
número 12210010/2021 em segunda discussão, aprovado com o voto 
contrário do vereador Leonardo Dias .Passando para o Expediente Final 
vereador Luciano Marinho fala dos clamores da população e diante as 
mesmas no que se refere aos transportes público, esse vereador passou a 
visitar as estruturas dos terminais de ônibus e esse vereador se deparou com 
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situações dramáticas a exemplo do terminal de ônibus do Vale Campestre e o 
local se encontra vergonhoso sem estrutura para atender aos usuários, nem 
mesmo aos trabalhadores como os motoristas e cobradores, onde já esteve 
no local com o Prefeito JHC. Fala que desde de a gestão passada vem 
cobrando ações de melhorias no citado terminal e até o momento nada foi 
feito, em tempo que cita outros terminais também sem estrutura. Fala que 
esteve com o Prefeito JHC e conversamos sobre as linhas de ônibus que seria 
obrigação das empresas manutenção dos terminais e reformas e a gestão 
pública não vem impondo as empresas que faça seu papel de manutenção e 
reformas dos terminais de ônibus. Diz que empresa que não cumpre o que foi 
acordado se coloca outra no lugar para obedecer ao contrato devidamente o 
que não pode é a população ficar prejudicada sofrendo. Ressalta que tem 
absoluta certeza que o Prefeito JHC não come na mesa de empresários como 
os outros já fizeram, onde o mesmo já demostrou isso reduzindo a passagem, 
decretando gratuidade de passagens, porem faz apelo ao mesmo para que se 
tome uma providência quanto a essa questão exigindo da empresa que 
cumpra seu papel em dar condições dignas aos usuários de transportes 
públicos, se não o fizer que se faça outra licitação para contratar outra 
empresa. Faz questionamento aos vereadores, salvo engano que são os 
vereadores; Cal Moreira e o vereador Dr. Valmir que representa essa Casa no 
Conselho Municipal de Transporte, onde faz questionamento aos mesmos se 
está tendo reuniões para tratar essas questões. Registra que vai encaminha 
requerimento a SMTT, a Secretaria de Finanças para obter informações 
acerca do contrato com as empresas de transporte público, para saber se as 
mesmas vêm cumprido o que exige os contratos, onde esse vereador também 
vai ingressar com uma representação no Ministério Público para que o mesmo 
possa fiscalizar e intervir junto a essa questão, sendo importante que essa 
Casa também se manifeste.  O Presidente Galba Novais Netto parabeniza a 
fala do vereador Luciano Marinho na tarde de hoje e coloca essa Casa 
Legislativa a disposição para colaborar no que for necessário. Vereador 
Leonardo Dias corrobora com o tema trazido pelo vereador Luciano Marinho 
a respeito dos problemas do transporte público, ressaltando que os problemas 
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citados não vêm de agora, vem de bastante tempo atrás, onde já foi trocada 
de empresa e o problema permanece e com agravantes que algumas linhas 
deixaram de existir. Cita projeto de lei da Prefeitura Municipal para o passe 
livre e aprovada por essa Casa com o único voto contrário que foi desse 
vereador e nada foi resolvido. Para concluir fala do não pagamento do 
FUNDEF que se completa 455 dias sem pagamento dos precatórios. O Senhor 
Presidente registra a presença nesse plenário do Deputado Estadual Cabo 
Bebeto. Fernando Holanda fala de indicações que fez ainda o ano passado 
para revitalizações de praças no município de Maceió a exemplo da praça dos 
Martírios dentre outras. Diz que teve a grata surpresa que uma parte da praça 
Sinimbu já foi revitalizada e a Prefeitura anunciou investimento, com 
assinaturas de ordem de serviço para revitalizações e construção de praças 
em Maceió a exemplo do Parque da Criança no Benedito Bentes. Fala de suas 
solicitações para melhorias em diversas outras praças, onde tem a certeza da 
competência do secretário Pedro e o foco da gestão do Prefeito JHC e 
agradece ao mesmo a atenção sobre as indicações desse vereador. Onde vai 
propor outras indicações e assim vamos atrair a parte cultural e turística. O 
Senhor Presidente colabora com a fala do vereador Fernando Holanda.               
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para próxima Terça Feira em horário regimental. Maceió, 31 de março 
de 2022 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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